

Neue Gruppe im Cuxland

KREIS CUXHAVEN. Bei ihren Auftritten sorgte in den vergangenen Monaten die Gruppe der „Cux-Linedancer“ immer wieder für Aufsehen. Die Countrygruppe um ihre Leiterin Patricia Zierke – die Cuxhavenerin wohnte früher in Wanna – verfügt über ein breit gefächertes Repertoire. Wer sich über die Gruppe „Cux-Linedancer“ informieren oder dort mittanzen möchte, erfährt Näheres im Internet unter www.cux-linedance.de. Weitere Informationen gibt es zudem telefonisch unter (0 47 21) 4 24 81 35 oder per E-Mail unter Cux-linedance@gmx.de. ku

Cux-Kurier zum Sonntag
16./17.05.2015



Patricia Zierke (r.) leitet die „Cux-Linedancer“. Foto: Zierke